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Неповторимый 6 В класс! 

Блие-опрос с назими ужителями 

  Зарипова Лилия 

Фаритовна, учитель 

математики. 

  - Как мы ведѐм себя 

на вашем уроке?  

  - На моѐм уроке  вы 

очень сообразитель-

ные, активно отве-

чаете на заданные 

мной вопросы, очень 

внимательные.  

  Бывает, что на уро-

ке вы шумите, но как 

только я начинаю вас 

ругать, вы понимае-

те меня с первого 

слова. Я отношусь к 

вам очень хорошо и 

люблю вас.  

   - Спасибо вам, Ли-

лия Фаритовна, мы 

Вас тоже очень лю-

бим.  

   Б е к м у х а м е д о в а 

Алина Энгелевна, 

учитель физкульту-

ры. 

   -Как мы занимаемся 

на вашем уроке, и что 

вы можете сказать 

про наш класс?  

    - Класс дружный, 

спортивный. Всегда 

поддерживаете друг 

друга в трудных си-

туациях. Умеете хо-

рошо работать в ко-

мандах. В общем, все 

очень хорошие. 

  - Благодарим Вас. 

    Г и л ь м у л л и н а 

Ильзия Галимзя-

новна, учитель ис-

тории и обществоз-

нания.  

   - Что вы можете 

сказать о нашем клас-

се? 

  - Ребята очень ак-

тивные, весѐлые, 

творческие. У каж-

дого свои увлечения и 

интересы. Вы раз-

ные, не похожие друг 

на друга. Иногда бы-

ваете шумными, а 

так я могу сказать, 

что класс хороший! 

   - Спасибо, Ильзия 

Галимзяновна. 
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ские соревнования, где я заня-

ла третье место в моей воз-

р а с т н о й  к а т е г о р и и .                   

- Молодец! Каковы твои успе-

хи в учебе? 

- Я вышла отличницей и учусь 

на одни пятерки! 

- И как ты все успеваешь?!  

Спасибо за интервью! 

Фазульянов 

Аскар, дзю-

доист. 

- Аскар, ка-

ким видом 

спорта ты за-

нимаешься? 

- Дзюдо. 

- Но как тебе 

удается со-

в м е щ а т ь 

спорт и учебу? 

- Мы учимся во вторую смену, 

а после школы я иду на трени-

ровку. 

- Участвовал ли ты в соревно-

ваниях? 

- Конечно, участвовал  и зара-

ботал много медалей. 

- Но почему ты выбрал именно 

дзюдо? 

- Я много выбирал, но решил, 

что буду заниматься дзюдо. 

 

Г о р д ю ш о в 

А л е к с а н д р , 

волейболист. 

- Александр, 

сколько лет ты 

занимаешься 

волейболом? 

- Я занимаюсь 

уже 4 года. 

- А ты выучил 

какие-нибудь 

приемы, подачи? 

- Конечно, я уже умею пода-

вать с прыжка. 

- 4 года – это много, значит, 

тебе нравится этот вид спорта? 

- Конечно, этот вид спорта 

мне очень нравится! 

- А почему ты выбрал именно 

волейбол? Почему не занима-

ешься, например, баскетболом 

или футболом? 

- Мне предлагали много видов 

спорта, но меня заинтересо-

вал именно волейбол! 

- Спасибо за интервью, Алек-

сандр! 

 

 

П о т а п о в а 

Ксения, на-

ша отлични-

ца. 

- Ксюша, как 

тебе удается 

учиться на 

одни пятерки? 

- Это очень 

сложно, но надо много чи-

тать и выполнять домашнее 

задание. 

- А сколько лет ты учишься на 

отлично? 

- Все 6 лет! 

- Нравится ли тебе быть отлич-

ницей? 

- Да, очень нравится! 

- А ходишь ли ты на какие-

нибудь кружки? Хватает ли 

времени? 

- Хватает. Я хожу в музы-

кальную школу. 

- Спасибо за интервью, Ксю-

ша! 

 

От ред. Вот такие вот уче-

ники 6 В класса! Берите с 

них пример и успевайте всю-

ду! Успехов! 

Ч и ж и к о в 

Глеб, наш 

пловец.  

- Глеб, сколь-

ко лет ты за-

н и м а е ш ь с я 

плаванием? 

- Я занимаюсь 

плаванием 6 

лет. 

- А какие сти-

ли плавания 

ты знаешь? 

- Я знаю 4 

стиля: брасс, дельфин, кроль и 

умею плавать на спине. 

- А участвовал ли ты в каких-

нибудь соревнованиях? 

- Я участвовал в Российском 

чемпионате и занял там 63 

место из 200. 

- А нравится ли тебе этот вид 

спорта? 

- Конечно, нравится! 

- Спасибо за интервью, Глеб! 

 

Мавлекаева 

Аделя, наша 

отличница и 

фехтоваль-

щица. 

- Аделя, ка-

ким видом 

спорта  зани-

маешься? 

- Я занимаюсь фехтованием! 

- А сколько лет ты ходишь на 

фехтование? 

- Очень много, с детского са-

да. 

- Нравится ли тебе фехтова-

ние? Какие есть достижения? 

- Да, мне очень нравится! Дос-

тижений уже довольно много. 

Последними были Всероссий-



   Нас в классе 26 человек. В 

этом году к нам пришли новые 

ребята из других школ, но уе-

хала в другой город девочка 

Диана. Но мы про-

должаем с ней об-

щаться. Мы учим-

ся вместе 2 года, 

но для меня это 

целая вечность. 

Как говорится: 

«Все мы весело 

втроем замечатель-

но живем». Но так 

бывает не всегда. 

Иногда мы ссорим-

ся, выясняем отно-

шения, но, в конце 

концов, миримся. 

Все вместе мы об-

разуем большое, 

громогласное существо. Оно 

имеет свои привычки и даже 

традиции, и учителя никогда 

не ошибутся, что это именно 

мы. Еще 5 лет мы будем 

учиться вместе в стенах нашей 

школы. Будем друг другу по-

могать, выручать в разных си-

туациях, вместе делать домаш-

ние задания. 

  Мне кажется, что я никогда 

не забуду свои школьные го-

ды, ведь как можно забыть пе-

риод времени, который зани-

мает почти половину твоей 

жизни? Хоть наш класс обра-

зовался всего 2 года назад, я 

почти всех знаю, как свои пять 

пальцев. Не всех своих одно-

классников я могу назвать 

друзьями, потому что есть ре-

бята, чье поведение я иногда 

не одобряю, но ведь плохое 

поведение – это лишь защит-

ная реакция и, поговорив с 

ним наедине, можно понять 

какой он добрый и сообрази-

тельный. Просто он – другой, 

не такой, как ты.  

   В нашем классе 

есть дети, которые 

вызывают интерес и 

уважение своей серь-

езностью, развито-

стью (мне кажется, 

что и я в этих чис-

лах). Многие из них 

– лидеры  класса. 

Иногда ребятам 

удивляются, как они 

могут так много все-

го знать, делать и все 

успевать. Я всех 

очень люблю, не-

смотря на их поведе-

ние и отношение ко мне, ведь 

они стали моей большой семь-

ей! Сейчас мы обычные маль-

чишки и девчонки, крикливые, 

неугомонные, обидчивые, но 

самые веселые и самые друж-

ные. Ведь наш класс сейчас – 

это наша жизнь и память! 

Ксения ПОТАПОВА 
 

Мы разные,  но мы дружные  
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    ...В нашем классе происхо-

дит много разных событий. У 

нас часто бывают открытые 

уроки. С каждым годом наш 

класс становится дружнее. 

Раньше мы делились на ма-

ленькие группы, а сейчас та-

ких групп стало меньше. На-

деюсь, в 7ом классе будет од-

на большая команда из 26 уче-

ников. Мы вместе веселимся и 

вместе учимся.  

   Наш класс спортивный, мно-

гие ученики занимаются спор-

том. Помимо этого, в нашем 

классе есть дети, которые за-

нимаются музыкой, остальные 

ребята ходят в другие кружки. 

У нас развитый и продвину-

тый класс. Мы всегда узнаем 

все первые. В нашем классе 

каждый человек играет свою 

роль, если одного ученика не 

будет, то наш класс становит-

ся неполноценным. Наш 

классный руководитель – Ка-

занцева Аида Марсовна. Ко-

гда надо к чему-нибудь гото-

виться, она нам помогает – 

предлагает свои идеи и выслу-

шивает наши. У нас неповто-

римый класс, хоть у него и 

есть минусы, но он старается 

показать только плюсы!  

    Гульхан ТЕМИЗ 

 

Неповторимые! 



 

Школа радости Стр. 4 

Наза  веселая зколиная жизни 

Редактор: Заббарова А.И.        

Верстка: Файзуллина Л.Ф.                          

Редколлегия: ученики 6 В класса, 

Казанцева А. М. (кл. руководитель) 

Наш адрес: 420037, г. Казань, ул. Симонова, д. 17 

Телефон школы:  (843) 510-78-10 

Е-mail: kazan-school33@yandex.ru                 

Сайт школы: www.kazan33.ru 

   В «Школу Радости» я пере-

шла в 2011 учебном году. 

Именно в этот год и сформи-

ровался наш класс. Вот уже 

второй год мы учимся в одном 

классе. Все вместе дружно 

стараемся участвовать в раз-

ных мероприятиях и быть ак-

тивными в жизни школы.  

   Каждый ученик нашего 6 В 

класса индивидуален и инте-

ресен окружающим по-

своему.  

   Несмотря на все невзгоды, 

радости и шалости, наш класс-

ный руководитель Аида Мар-

совна всегда рядом и готова 

протянуть нам руку помощи.    

В этом 2013 учебном году мы 

всем классом приняли участие 

в школьном танцевальном ме-

роприятии «Большие танцы». 

Я считаю, что тем самым мы 

показали, насколько дружны. 

Думаю, так будет всегда! 

Гузель БАДРЕТДИНОВА 

Пусти всегда  будет дружба! 

Мы ходим в музеи дружно, 

 

Отдыхать от уроков тоже 

нужно! 

Вот так мы гостей 

встречаем, 

 

А так Новый год 

отмечаем! 

http://www.kazan33.ru

